

> COLOMBIA

Procuraduría pide a Ecopetrol ajustar licitación de transporte con helicópteros

El Ministerio Público puso la lupa en el caso e hizo varias observaciones por presuntas inconsistencias en el desarrollo.

4 de julio de 2024
Por: Redacción El País



Procuraduría pide a Ecopetrol ajustar licitación de transporte con helicópteros. | Foto: guillermo torres-semana



La Procuraduría General de la Nación le solicitó este jueves 4 de julio a Ecopetrol ajustar el proceso de licitación para la contratación de servicios de transporte aéreo por helicóptero, tras detectar varias inconsistencias en el desarrollo del mismo.

El Ministerio Público expresó inconformidad con las modificaciones realizadas a los requisitos técnicos, jurídicos y financieros del proceso de selección, que difieren de los procedimientos anteriores aplicados por la empresa estatal, lo cual contraviene su propio marco normativo de contratación.



Procuraduría pide a Ecopetrol ajustar licitación de transporte con helicópteros | Foto: Colprensa

[Asimismo, tras la visita realizada el pasado 23 de mayo a Ecopetrol, el ente de control requirió información sobre los años de experiencia que debe tener la empresa a contratar, hallando que tan solo exigieron un año de operaciones helicoportadas y 1.200 horas de operación en las aeronaves ofertadas, lo que generó "ciertas dudas y enorme preocupación".](#)

Además, el procurador primero delegado para la vigilancia de la función pública, Marcio Melgosa, señaló que no se encontraron publicadas en el SECOP II las reglas particulares del método de elección, lo cual vulnera los principios de publicidad y transparencia establecidos en la ley.

Procuraduría General de la Nación

@PGN_COL · [Seguir](#)

La @PGN_COL pide a @ECOPETROL_SA aterrizar licitación para contratar servicios de transporte de helicóptero. Incongruencias en requisitos técnicos y jurídicos generan dudas sobre la transparencia del proceso.

#EsNoticia [shorturl.at/XfdnC](#)

EVENTIVO **Mirar en X**



La Procuraduría también cuestionó el proceso mediante el cual Ecopetrol estructuró la lista de empresas participantes y los mecanismos empleados para garantizar que estos contratistas cuenten con la idoneidad y experiencia necesarias para la prestación del servicio de transporte en helicóptero.

[En este contexto, el ente de control llamó la atención a Ecopetrol para que ajuste el proceso de selección, evitando así posibles improvisaciones que puedan ir en detrimento de la transparencia, el patrimonio público y los estándares de la contratación estatal.](#)



La Procuraduría también cuestionó el proceso mediante el cual Ecopetrol estructuró la lista de empresas participantes y los mecanismos empleados para garantizar que estos contratistas cuenten con la idoneidad y experiencia necesarias para la prestación del servicio de transporte en helicóptero. | Foto: guillermo torres-semana

Cabe recordar que en mayo de este año, la **Superintendencia de Industria y Comercio (SIC)** formuló un **pliego de cargos** contra Ecopetrol y empresa de transporte aéreo Helistar por presuntamente restringir la libre competencia en la contratación del servicio de transporte de helicópteros entre 2011 y 2023.

La petrolera afirmó el pasado 2 de julio que finalizó el plazo para que las empresas interesadas en prestar este servicio pudiesen hacer parte de la licitación.



Superintendencia formuló pliego de cargos contra Ecopetrol por presunta contratación amañada

Helistar, frente a estos hechos, aseguró que no tiene impedimentos para participar en esta licitación y dijo que "la libre competencia es un derecho de todos los colombianos". Sobre las investigaciones de la SIC, la empresa dijo que la entidad debe garantizar que los oferentes participen en el proceso en torno a la igualdad.



La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) formuló un pliego de cargos contra Ecopetrol y empresa de transporte aéreo Helistar por presuntamente restringir la libre competencia en la contratación del servicio de transporte de helicópteros entre 2011 y 2023. FOTO: GUILLERMO TORRES / REVISTA SEMANA | Foto: CORTESIA

"Desde hace 25 años, Helistar es un importante motor empresarial que genera más de 400 empleos directos en el país, siempre ha actuado en todos los procesos de manera transparente, honesta y cumple con todos los requisitos solicitados en esta convocatoria realizada por la compañía Ecopetrol", señaló la empresa.

[La compañía enfatizó que las prácticas restrictivas de la libre competencia investigadas por la SIC deben garantizar que todos los oferentes participen en igualdad de condiciones en el método de selección.](#)

Igualmente, señaló que han sido objeto de señalamientos falsos sin prueba alguna, por lo que la empresa tomó acciones legales contra estas "malas prácticas que buscan excluirla del proceso de selección".

"Es evidente que lo único que se está buscando con los ataques es inducir al Grupo Empresarial contratante para que se abstenga de permitir la participación de Helistar en el proceso de selección de ofertas", precisó el director jurídico de la compañía, César Alvarado.



Creemos que el Gobierno debería "intervenir de manera urgente" en los bloqueos en el suroccidente del país

*Con información de Colprensa.

Procuraduría Ecopetrol Licitación

Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp

Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar



■ EQTR
Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segundo sueldo



■ IC MARKETS Registrarse
Opere CFDs de oro con un broker de confianza



■ JUST FINANCE FUND
Mi experiencia con la ChatGPT de inversión: Es simple



■ PORTAL SALUD CO Conoce más
Invima aprueba en Colombia píldora de adelgazamiento famosa en el mundo



■ VICI
¿Quieres un segundo ingreso? Prueba Amazon CFD (Inicia hoy)



■ GAME OF GLAM
55 años después, el hombre que escapó de Alcatraz envía esta nota al FBI.



■ AUTOS NUEVOS | ENLACES PATROCINADOS
Chia: Carros 2023 no vendidos casi se regalan (Ver precios)



■ HEALTH
El peor enemigo del dolor articular. Lea antes de que lo quiten

AHORA EN COLOMBIA



> COLOMBIA

Concejal Daniel Briceño denunció la millonaria inversión para la realización del 'Concierto de la Esperanza'



Presidente Petro propone consulta popular para decidir si se construye tren transoceánico en Chocó



Paro de camioneros en Nariño fue levantado luego de dialogar con el Gobierno Nacional



"No nos matemos más": presidente Gustavo Petro le propuso al Clan del Golfo iniciar un 'pacto por la paz'



Tragedia en el Castillo Marroquín, cerca de Bogotá: reportan un muerto y dos heridos; esto se sabe



Cancelan el 'Nexus Fest' en Chía tras la muerte de un empleado de logística



> COLOMBIA
● EN VIVO | Temblor en Colombia hoy, 4 de julio de 2024: este es el epicentro del sismo



> COLOMBIA
Asesinaron a un funcionario del Palacio de Justicia de Cúcuta, en inmediaciones del recinto